"Roberto Arias Flores: a los 75 años, un debut literario que irrumpe con Intensidad"

El abogado y humanista peruano presenta los dos primeros títulos de su monumental colección de 16 poemarios escritos a lo largo de toda una vida.

Lima, noviembre de 2025. — En tiempos donde las prisas y lo efímero dominan, un autor de 75 años nos recuerda que la palabra, cuando nace del silencio y la experiencia, tiene una fuerza que trasciende generaciones. Roberto Arias Flores, abogado, humanista y lector incansable, debuta oficialmente en la literatura con los dos primeros tomos de Intensidades, una colección de dieciséis libros de poesía escrita a lo largo de cinco décadas.

Los títulos iniciales —Poemas ligeros para meditar (Libro Cero) y Poemas de juventud (Libro Uno)— abren una serie que explora, con mirada serena y profunda, los grandes temas que dan sentido a la existencia: la ilusión, la memoria, la soledad, la esperanza, la plenitud y el amor.

Arias, formado en San Marcos y con una vida dedicada al derecho, se revela ahora como un autor de sensibilidad inusual: un poeta que ha vivido lo suficiente como para escribir con verdad. "Cada poema —afirma— es una meditación sobre la vida, sobre lo que nos sostiene cuando todo se desvanece. Escribir ha sido una forma de agradecer haber vivido tanto."

En Poemas ligeros para meditar, el autor propone una lectura reflexiva sobre el trayecto vital y la necesidad de sostenernos en la ilusión —esa liviandad que permite atravesar la adversidad sin sucumbir al peso del mundo—. En Poemas de juventud, en cambio, vuelve sobre los recuerdos de una época en la que los sueños y la rebeldía se confunden con la utopía y el deseo de libertad.

Ambos libros son la puerta de entrada a una arquitectura poética mayor: 16 volúmenes y 560 poemas que conforman una meditación total sobre la condición humana. Pocas veces un autor peruano ha concebido una empresa literaria de semejante alcance.

"Intensidades", título que da nombre a toda la colección, no es una metáfora gratuita: es un manifiesto contra la superficialidad, una invitación a sentir con hondura. Desde su mirada de jurista, Arias entrelaza la justicia, la empatía y la belleza como fundamentos de una vida digna de ser vivida.

Con Intensidades, Roberto Arias Flores se suma, desde su madurez creadora, a la tradición de poetas peruanos que escriben para pensar, sentir y —sobre todo— reconciliarse con la vida.

Los libros estarán disponibles en librerías independientes de Lima y en formato digital desde este mes. El evento de presentación se realizará en la librería "CasaTomada" el 22 de noviembre a las 7:00 p. m., con lecturas a cargo de invitados del ámbito literario y artístico.

Datos del autor:

Roberto Arias Flores estudió en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, donde cursó Letras y Derecho. Ha ejercido la abogacía con un enfoque humanista y social. Intensidades es su primer proyecto literario publicado, resultado de más de medio siglo de escritura íntima y reflexiva.

Títulos en lanzamiento:

- Poemas ligeros para meditar (Libro Cero)
- Poemas de juventud (Libro Uno)